
虽然升级改造的体育场
目前已让广大市民们很满意
了，但是大家都想让这个属
于全市人民锻炼健身的地方
更加完善。从开封来新密做
生意的张先生就这样告诉记
者：“我来体育场锻炼身体已
经一年多了。整体上来说，
这次的升级改造还是很不
错，比起以前好多了。我经
常来这里健身，这里的健身
器材太少，还有就是健身器
材这个区域没有树，特别是

夏天，想健身的时候太热了，
没有树荫。本来规划的是有
树的，但是树死了之后就没
有再种，这不，留的种树的位
置还在这里。对于我们这些
喜欢用健身器材健身的市民
来说，这是最让我们纠结的
地方。其实健身器材这里老
年人比较多，老年人晚上又
没有事情，锻炼身体没有灯
光，真的来锻炼比较危险，希
望在这个地方能安装一些灯
光设施，让我们也能在晚上

来这里健身。包括对面的篮
球场、乒乓球及羽毛球场都
没有灯光设施。”

张先生还告诉记者：“像
我们身后的这些篮球场、羽
毛球场经常锁着门，我是没
有见到别人使用过这些场
地。如果是收费的，也弄一
个公告的牌子，告诉大家。
如果是定时开放的，也告诉
大家。现在不清不楚的，大
家也不知道为什么不让使
用。特别是篮球场，经常是

不够用的，特别的紧张。但
是这个篮球场却经常锁着
门，不开放。还有羽毛球场，
没有网。乒乓球台也没有球
网，现在只能找几块砖头来
充当球网。希望能把这些小
细节再完善一下。”

无论是从新粉刷的看
台和墙壁还是新铺的塑胶
跑道以及足球场地的新草
坪和灯光设施，市民对升级
后的体育场整体来讲还是
很满意的。

市民声音：希望市体育场继续完善

位于新华路与南密新路东南角的市体育场，至今已经建成21年。多年来，这里举办过大大小小的赛事，也承载着许多运动健儿及体育爱好者的回
忆和梦想。“市体育场早就该整了，到现在这都多少年了，要还是以前那样，丢新密人的脸。你看看现在的体育场，多得劲，光看看心里都可美！”一
位市民这样告诉记者。
黄土场地的足球场，渣土路面的跑道，夜晚无法锻炼等一系列的问题，随着市体育场的升级改造，一一都会得到解决。 新密播报 张鑫

市体育场建于 1993 年 7
月，占地总面积 43000 平方
米，对于当时的新密来说绝
对称得上是大工程。随着时
代的变迁，岁月的洗礼，市体
育场已不再有当年的宏伟。
设施陈旧，冰冷的水泥看台
上随处可见裂缝，渣土路面
的跑道坑洼不平填了又填，
黄土地的足球场野草丛生。

记者采访了附近的居民
侯先生说：“体育场刚建成的
时候，我常去跑步。当时水
泥看台可流行，那时候咱一
个小县城能有个体育场，对

于老百姓来说也是大好事
啊！不过，要是遇到刮风下
雨这样的天气，那咱们这体
育场就不用来了，风刮的稍
微大一点儿全是灰尘，眼都
睁不开，更不用说锻炼了。
要是下雨天，那跑道都是
泥。雨停了，想要跑步锻炼，
还要等跑道干透了才行，不
然还是跑不成。”

对于路面和足球场问
题，孟先生这样告诉记者：

“初中的时候，我跟俺同学就
经常组队来咱体育场踢球，
咱新密没有其他的足球场

地。当时就感觉只要能有个
踢足球的地方就行，也不管
有没有草坪，场地平不平啥
的。有时候要是来得晚了，
要么你就等人家踢完，要么
就改天早点占住场地。很多
时候大家都挺自觉的只占半
个场地。”

记者问：“场地不平，踢
球不影响吗？”

“怎么不影响，这也是没
有办法啊！刚来踢球的时
候，很不适应这场地，有几次
我射门还摔倒过。呵呵，主
要是地不平。”孟先生这样说。

虽然咱们体育场足球场
地没有专业的草坪，也没有
平整的地面，甚至摔一跤就
会有受伤的风险，但是大家
还是会来这里踢球。因为大
家没有别的选择，只能在这
样的场地玩耍。

跑道路面的问题也一直
困扰着跑步锻炼的市民。李先
生说：“有时候，我跑完步回家，
小腿上全是灰，真叫一个脏。
夏天还好，回家洗洗澡就行。
天冷了，穿个裤子，跑步锻炼完
回家裤子就要洗了，要是那时
候铺上塑胶跑道多好。”

随着六运会的来临，市
体育场也以崭新的面貌迎接
着 4 年举行一次的新密全市
民众盛会。

这次投资400万元的升级
改造，对于市民来说，是绝对的
福音：重新粉刷的墙壁，五彩缤
纷的看台，还有塑胶跑道以及
足球场地全新的草皮，还配备
了灯光，具备了晚上举行比赛
的条件。只是远远看看就会让
人感觉很舒服，忍不住想去跑
上几圈，踢上几场球赛。

“现在咱们体育场整了

整，看着比以前强太多了，给
我最直观的感觉就是跟现在
的新密接上轨了，五颜六色
的看台，光看看就感觉心情很
舒畅。没有以前那种总觉得
一到体育场就好像回到上个
世纪90年代的感觉。现在是
完全的跟咱们新密融为一体
了。以后我们锻炼身体也不
怕刮风了，也不担心下雨了。
现在是想跑就跑。想想以前，
再看看现在，都没法比，这整
过之后太棒了！”侯先生伸出
大拇指，对现在的市体育场表

示很满意。
“现在咱们市体育场安

装了照明设施，真是太棒了，
我们以前在大学踢球，晚上
踢足球的人比白天还多，都
是排着日子。晚上凉快，踢
球最舒服了，感觉很爽。并
且咱们体育场现在还有了真
草皮，看着也像一个比较正
规的足球场地了。现在想想
要是晚上能在咱们市体育场
踢球，那太棒了。估计俺几
个踢球的队友都会感觉像回
到大学一样。”孟先生最后还

幽默地说：“队友再也不用担
心晚上不能踢球了。”

李先生对市体育场铺上
了塑胶跑道一事，显得很兴
奋：“真是太好了，要是早点铺
上塑胶的跑道多好啊！现在
还安装了灯光更棒，因为许多
人还是愿意晚上来跑步的。
对于上班族来说，特别像我们
这种整天坐在办公室的人，晚
上才会有空闲的时间来锻炼
身体。这塑胶跑道更是解决
了脏的问题，至少我不用跑完
步就回家洗裤子了，哈哈。”

投资400万元翻新体育场

遇雨天得等体育场跑道干了才能跑步
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